

「学校教育目標 「夢をいだき,強〈た〈まし〈生きる子どもの育成」

平成30年10月9日 23

ホームページ版は一部内容を変更しています。

みんなで作って,みんなでおいしく! 今年も楽しく「だまこ鍋交流会」9月28日(金)

9月28日(金)は、「だまこ鍋交流会」でした。その前にマラソン記録会を予定しておりましたが、雷注意報が出ていたことと雨雲レーダーの予想の動きから判断して延期になりました。

「だまこ鍋交流会」のみの実施になりましたが,子どもたちは集中して,調理に取り組む事ができたようでした。

今年も多くの保護者の皆さん,地域の皆さんがこの行事のために来校してくださいました。保護者の皆さん,地域の皆さんのご助言を受けながら,子どもたちはだまこ鍋づくりに一生懸命取り組みました。







【各グループ内で手分けして、作業の開始。みんな素早く、自分の仕事に取り組みました】

材料を洗ったり、切ったり、だまこづくりのためにお米をつぶしたり、だまこの形にしたりと、各グループ協力体制ばっちりで、進めることができました。「だまこ、大きすぎじゃありませんか。形をそろえましょう。同じように火が通るからね」「はい、分かりました」などとお互いに声を掛け合いながら、スムーズに作業を進めている姿がとても素晴らしいと思いました。







今年も家庭科室にはだまこ鍋のおいしい香りでいっぱいになりました。 【みんなでたくさんだまこを作って,いよいよなべに投入!できるのが楽しみです。】

家庭科室から会場を図書室に移して,いよいよ会食です。地域のみなさんによそって もらっているグループが多かったようです。たくさんだまこを入れてもらっていた人も いました。

「いただきます」

みんな楽しそうにだまこ鍋を食べていました。

私もいただきましたが,だまこもさることながら,やはリネギの味が逸品でした。小学校の前の畑から前の日に3年生の皆さんが収穫してくれたネギが最高でした。

最後に子どもたちが感想を発表をして,この会食が終了しました。私は感想の中にあった「みんなで作って楽しかったです」という言葉が心に残りました。この行事の一番大切なことだからです。お家の人,地域の人,学校の友達と一つの鍋を作り,それを食べること・・・その中で交流が図られます。朴瀬小学校ならでは,素敵な行事でした。







【みんなで作って,みんなで食べて,楽しい時間を過ごしました】

ふるさと学習交流会 5年生参加 10月6日(土)

10月6日(土)に,能代市教育委員会主催の「ふるさと学習交流会」が行われました。昨年度は代表校としての発表にあたっておりましたので全校児童が参加しましたが, 今年度は5年生のみの参加といたしました。

今年度は総合司会の役を さんが二ツ井小学校のお子さんと共に努めました。 何回も登場し、最後まで気を抜くことのできない大仕事でしたが、最後までしっかりと 行い、市長さんからもお褒めの言葉をもらっていました。

さん, さんがステージで本校の学習内容の発表を行い,

さん, さん, さんが,他校の発表への感想や質問を堂々と行っていました。

5年生すべての子どもが活躍した交流会でした。

校内マラソン記録会10月5日(金)

2 度延期した校内マラソン記録会でしたが, 1 0 月 5 日(金)に学校のグラウンドで行いました。この日は,職場体験の学習ということで東雲中学校の3年生の皆さんもお手伝いをしてくれました。

記録更新のめあてに向けて走る姿が印象的でした。詳しい内容については,各学級からのお便りでお知らせする予定です。







【昨日までの自分のタイムより,よい成績を出そうと努力した子どもたち】

今週の朴瀬小学校

今週の朴瀬小学校はたくさんの出来事があります。

明日10日は,能代市山本郡の校長先生が集まる会議が行われ,すべての校長先生から,勉強する姿を見ていただきます。11日(木)はネギの収穫体験,そして12日(金)は3年生以上の子どもたちで「二ツ井みちの駅」でネギの販売体験を行います。

一つ一つの体験を大切にして,子どもたちの成長につながるように取り組んでいきた いと思っております。